

José Ramon Balaguer préside la délégation de Cuba au Forum de Sao Paulo



La Havane, 14 juillet, (RHC).- José Ramon Balaguer, chef du département des Relations internationales du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, conduit la délégation de notre à la 23e édition annuelle du Forum de Sao Paulo qui se tiendra du 15 au 19 juillet, à Managua, la capitale du Nicaragua.

Jorge Arias, vice-chef du département des Relations internationales du PCC, a déclaré à l'agence nationale de nouvelles, ACN, que la réunion des mouvements progressistes de la région débattera des défis que relève la lutte pour l'unité et intégration de l'Amérique Latine et des Caraïbes face à la complexité de la situation actuelle.

Il a précisé que le Forum de Sao Paulo est censé adopter dans cette édition un document intitulé Consensus de Notre Amérique. Il a expliqué que ce document recueille les prévisions pour l'adoption d'un programme politique commun que chaque parti progressiste devra analyser et adapter aux conditions de son pays mais en fonction de l'unité régionale.



Radio Habana Cuba